

BAB I

PENDAHULUAN

Tata rias wajah atau yang biasa dikenal dengan sebutan make up telah menjadi bagian dari rutinitas kehidupan masyarakat modern khususnya bagi kaum wanita. Penggunaan tata rias wajah sendiri sudah berkembang menjadi suatu kebutuhan untuk mempercantik diri menunjukkan jati diri dan kepribadian, serta untuk mengikuti perkembangan mode terutama di dunia entertainment di mana berkumpulnya para professional make-up artist. Perlu diketahui bahwa tata rias wajah bukan hanya dapat dilakukan oleh seorang professional make-up artist saja. Wanita biasa pun dapat menggunakan tata rias wajah guna menunjukkan kepedulian terhadap penampilannya, dalam memenuhi aktivitas kehidupan sehari-hari layaknya seorang professional make-up artist. (Liana, 2013)

Tata rias ialah suatu ilmu untuk mempercantik diri menggunakan kosmetik pada wajah untuk melihatkan kelebihan pada wajah dan menutupi bagian yang kurang pada wajah sebagai akibatnya bisa mempertinggi kepercayaan diri seorang. Untuk menutupi kekurangan yang terdapat pada wajah seperti kelainan kulit yang tidak sehat dibutuhkan kosmetik yang dapat menutupi kekurangan wajah sehingga kekurangan pada wajah tidak terlihat, seperti penggunaan alas bedak atau foundation. Hal ini didukung oleh pendapat Intanti (2017:239) bahwa foundation artinya salah satu komponen primer yang sangat berpengaruh pada kesempurnaan tata rias wajah. Menurut Fahma (2020:26) pemilihan foundation yg sempurna sangat mempengaruhi kesempurnaan tata rias wajah. Sedangkan berdasarkan Bunga (2019:132) Foundation menjadi pondasi bagi seluruh tata rias yang berpengaruh pada kesempurnaan tata rias.

Make up pengantin merupakan salah satu jenis riasan yang menggunakan foundation. Penggunaan foundation dan bedak yang tebal serta pemilihan rona khususnya rona perona mata serta warna lipstik buat pesta lebih meriah, sebagai akibatnya riasan yang digunakan tampak elegant dan tahan

lama. Foundation dalam make up pengantin memiliki beberapa fungsi diantaranya: menutupi kekurangan pada wajah melicinkan kulit, dan mengawetkan riasan wajah. Pada pelaksanaan pengantin tentunya seorang akan bertemu dengan banyak orang. Tentu saja penampilan dan make up yang sempurna akan menjadi salah satu faktor yang wajib diperhatikan.

Wajah disebut salah satu bagian tubuh yang sangat penting, oleh karena itu paras menjadi salah satu bagian tubuh yang perlu diperhatikan pada kehidupan sehari-hari, terutama bagi wanita. Karena itu sebagian besar wanita berlomba buat tampil bagus menggunakan aneka macam cara buat mempunyai wajah yang berseri-seri maka dari itu perempuan melakukan suatu perjuangan agar selalu terlihat cantik dengan cara memanjakan diri contohnya melakukan perawatan wajah rutin seperti facial, peeling serta lain sebagainya selain perawatan wajah rutin bisa menggunakan skincare sesuai dengan menggunakan kebutuhan kulit. Dikarenakan tidak seluruh orang mampu melakukan rutinitas perawatan wajah.

Hal ini dibuktikan dengan banyaknya macam kasus kelainan yang ada di kulit wajah kondisi kulit dan permasalahan kulit wajah yang dimiliki setiap orang tidak sama antara satu dengan yang lain, tidak semua orang memiliki kulit yang sehat. Jenis kulit mempunyai 4 macam yaitu: kulit berminyak, kulit kemarau, kulit normal, serta kulit kombinasi. dengan adanya bermacam jenis kulit ini tentunya ada kelainan yang muncul pada masing-masing kulit wajah. berdasarkan Azzurantika (2013)

Macam-macam kelainan pada kulit yang sering dijumpai pada wanita yaitu jerawat bekas jerawat pigmentasi penuaan dini. Bagi perempuan adanya konfliktis kulit serta kelainan-kelainan tadi dapat merusak penampilan, sebagai akibatnya dibutuhkan perjuangan untuk menutupi kelainan pada wajah yang dialami dengan berbagai cara. Cara yang paling cepat dilakukan yaitu dengan merias diri. Merias diri bisa menutupin kekurangan yang terdapat pada wajah serta memberikan penampilan yang cantik sehingga dapat menambah kepercayaan diri.

Kesimpulan yang mampu peneliti kutip "Foundation artinya sediaan kosmetik yang dipergunakan untuk menghaluskan kulit serta meratakan rona

kulit wajah dan menutupi kekurangan yang terdapat pada wajah dengan sempurna". Foundation pada tata rias menjadi dasar primer yang memprindah tata rias. Penggunaan foundation bisa memperhalus bagian atas kulit dengan menutupi kelainan di wajah seperti jerawat, komedo, bekas jerawat, pigmentasi dan konflik kulit yang ada.

Foundation bisa juga untuk meratakan rona kulit yang tidak merata mirip bayangan gelap seputar mata serta juga perubahan rona kulit diakibatkan oleh pigmentasi. Terdapat beberapa jenis foundation yang bisa ditemui dipasaran seperti Liquid foundation yang memiliki tekstur cair yang sangat ringan, cream foundation yang memiliki tekstur lebih melekat serta dapat menutup pori-pori, dan stick foundation yaitu jenis foundation yang mempunyai tekstur yang padat supaya bisa menutupi kekurangan pada wajah lebih tahan lama. Foundation bisa dipergunakan buat menghasilkan dimensi pada wajah sehingga riasan wajah sebagai lebih sempurna.

Tidak perlu diberitahukan lagi, tentunya kamu tahu bahwa foundation berfungsi sebagai alas dari seluruh make up yang akan kamu aplikasikan. Tentunya foundation dapat meratakan warna dasar kulitmu, dan membantu agar kulit wajahmu terlihat mulus. Setelah mengetahui fungsinya, tentu kamu juga harus tahu cara aplikasi foundation yang benar, agar alas bedak ini bisa terdistribusi secara rata. Pada dasarnya, ada beberapa tahapan dasar yang harus dan wajib kamu lakukan sebelum benar-benar mengaplikasikan foundation. Pertama adalah dengan membersihkan wajah secara keseluruhan, baik dengan susu pembersih maupun micellar water. Selanjutnya, aplikasikan pelembap favoritmu ke kulit wajah. Selesai dari pelembap, mulailah aplikasikan primer. Hal ini dilakukan untuk membuat kulit wajahmu lebih prima, serta agar dapat menangkal minyak-minyak nakal yang bermunculan di wajahmu sepanjang hari. primer juga berfungsi agar makeup dan foundation yang kamu kenakan tidak cepat pudar. Dari sinilah kamu baru bisa mulai aplikasi foundation dengan benar. Cara utama dalam aplikasi foundation yang benar pada dasarnya adalah dengan cara menuangkan foundation pada pallet mix foundi, lalu kemudian diaplikasikan pada wajah baik dengan spons, kuas, maupun jari., dan berbagai jenis metode memiliki cara yang berbeda-beda

Kesempurnaan dalam merias wajah bisa dilihat dari beberapa faktor, antara lain kehalusan riasan serta ketahanan riasan. pada syarat ini terdapat beberapa jenis kulit wajah yang dapat menimbulkan perkara pada yang akan terjadi riasan, ketahanan riasan, serta kehalusan riasan. buat memperoleh riasan yang halus serta tahan lama perlu memperhatikan dalam teknik pengaplikasian foundation dengan benar. Kesalahan pada teknik pengaplikasian foundation akan menyebabkan ketidak sempurnaan hasil riasan wajah. Pengaplikasian foundation wajib memperhatikan teknik pengaplikasian foundation. Maka dari itu peneliti ingin meneliti apakah dengan teknik pengaplikasian foundation mixing hasil riasan wajah pengantin menjadi lebih tahan lama.

A. Rumusan masalah

Berdasarkan latar belakang diatas maka rumusan masalah pada penelitian ini adalah bagaimana pengaruh melakukan teknik pengaplikasian foundation mixing terhadap ketahanan hasil rias wajah pengantin?

B. Ruang Lingkup Dan Pembatasan Masalah

Untuk memperjelas ruang lingkup masalah yang akan diteliti, maka dari itu perlu dijelaskan Batasan masalah dalam penelitian, yaitu:

1. Ketahanan foundation mixing pada rias pengantin outdoor
2. Responden yang dipilih yaitu responden yang sudah melakukan eksperimen tersebut dalam jumlah 5 orang dan peneliti meneliti eksperimen tersebut dalam jumlah 3 orang

C. Tujuan penelitian

Berdasarkan latar belakang dan rumusan masalah maka penelitian ini memiliki tujuan untuk mengetahui ketahanan foundation pada rias wajah pengantin outdoor jika diaplikasikan dengan Teknik foundation?

D. Penegasan istilah

Untuk mempertegas makna yang terkandung pada judul skripsi, maka dibutuhkan penegasan - penegasan istilah untuk menghindari kesalahan penafsiran istilah terhadap judul penelitian ditegaskan dari judul penelitian diantara lain:

1. Foundation

Foundation merupakan salah satu kosmetik dekoratif, pengertian foundation menurut Kusantati (2008:123) adalah: Alas bedak (Foundation) dalam tata rias wajah menjadi dasar sebelum dibubuhi bedak. Foundation dapat menahan bedak, hingga bedak mudah menempel pada kulit wajah, alas bedak juga dapat memperhalus permukaan kulit dengan menutupi noda, luka bekas jerawat, noda kebiruan (couperose) di seputar pipi. Alas bedak dapat berfungsi untuk menyamarkan warna kulit yang pucat dan bayangan gelap di seputar mata. Alas bedak digunakan di atas pelembab agar pigmen zat warna yang dikandungnya tidak bersentuhan langsung dengan kulit. Alas bedak dapat digunakan untuk membuat shape atau dimensi wajah sehingga riasan wajah menjadi lebih sempurna

2. Tata Rias

Menurut martha Tilaar (1995). Tata rias merupakan seni untuk mempercantik wajah dengan cara menonjolkan bagian wajah yang indah dan menyamarkan atau menutupi bagian kekurangan pada wajah yang bertujuan untuk menunjang penampilan dan rasa percaya diri seseorang.

3. Kulit

Kulit merupakan bagian tubuh yang paling utama yang perlu diperhatikan dalam tata kecantikan kulit. Pemahaman tentang anatomi dan fisiologi kulit akan membantu mempermudah perawatan kulit untuk mendapatkan kulit wajah yang segar, lembab, halus, lentur dan bersih. Kulit merupakan organ tubuh paling besar yang melapisi seluruh bagian tubuh membungkus daging dan organ-organ yang ada di dalamnya. Luas kulit pada manusia rata-rata + 2 meter persegi dengan berat 10 kg jika ditimbang dengan lemaknya atau 4 kg jika tanpa lemak atau beratnya sekitar 16% dari berat badan seseorang. (Kusantati 2008:57)

E. Manfaat penelitian

Setelah penelitian ini dilaksanakan diharapkan bermanfaat bagi :

1. Penelitian ini dapat memberikan pengetahuan yang lebih tentang Teknik pengaplikasian foundation mixing pada ketahanan hasil rias wajah pengantin outdoor, sehingga dapat ketahanan hasil mixing

foundation apabila di aplikasikan pada pengantin outdoor,serta memberikan rasa percaya diri.

2. Penelitian ini memberikan pengetahuan kepada MUA untuk selalu menciptakan hal- hal yang baru dan kreasi terhadap ketahanan hasil rias wajah pengantin outdoor dengan digunakannya mixing foundation.
3. Sebagai bahan untuk menambah wawasan ilmu pengetahuan dan bahan acuan perbandingan ataupun literatur bagi peneliti yang melakukan penelitian yang relevan dimasa yang akan datang.
4. Bagi mahasiswa khususnya jurusan Pendidikan Vokasional Kesejahteraan Keluarga, diharapkan dapat menambah pengetahuan dan wawasan mengenai ketahanan hasil mixing foundation. sehingga mahasiswa dapat mengembangkan dan menerapkan ilmunya sesuai perkembangan zaman.